

綾部市の教育の特色はこれ!!



ふるさと教育

ふるさと「あやべ」を知り、ふるさとを愛する心の育成

稲刈り体験



綾部百人一首大会



市長のふるさと講座



中学生「みらい」会議

キャリア教育

将来の夢を持ち、夢に向かって生きる力の育成



職場見学(工務店)



キャリア教育講演会



職場体験(図書館)

国際理解教育

英語教育に力を入れ、国際社会に生きる素地の育成



飛び立て 中学生! 海外派遣



チャレンジイングリッシュ(小学生親子体験)



イングリッシュキャンパス(大学での交流)

幼小中一貫教育

幼小中の学びをつなぎ、中学校卒業後の進路実現

幼稚園児と中学生の交流



小学生と中学生の交流授業



中学生による小学生への読み聞かせ

綾部の教育、オンリーワン!!

子どもたちが主体的に学習していく学び方「綾部市の『あい』のある学習」

市内全校園で自校調理方式の給食



地元産の食材で「あじわいランチ」給食



自分で濃いた黒谷和紙の卒業証書

温かみのある木造校舎

綾部独自の教材



わがまち「あやべ」を愛し、「あやべ」の風土や歴史・文化を誇れる心豊かな人づくり

学びあい

伝えあい



「あい」のある綾部市の教育



話しあい

響きあい

認めあい



綾部市教育委員会

綾部小学校

今求められる力「論理的思考力」の育成

児童が自分の考えを持ち、他者に伝えることを大切にしています。物事を筋道立てて考える力「論理的思考力」の育成に向けて授業を行っています。



吉美小学校

「ふるさと先生」との夢あふれる体験学習

校区には美しい自然と歴史とともに綾部インターや工業団地があり、伝統と新しい産業が融合。「きみっこ応援団」が地域に組織され、「ふるさと先生」との体験学習などにより生きる力をはぐくんでいます。



中筋小学校

ICT活用の推進と「楽しい学び」の創造

効果的なICT活用を進め、考えを伝え合い深め合うことのできる児童の育成をめざしています。また、なかよし班遊びや校区を巡るウェルカムアドベンチャー等、異年齢のつながりを大切に活動を行っています。



綾部中学校

多くの人との関わりの中で成長できる学校

校訓「自立と貢献」の実現をめざしています。大集団での体育祭や合唱発表会はとても迫力があります。テーマを設定して議論をする「話し合い活動」で、人と関わる力を伸ばしています。



地域に学び、地域に貢献



豊かな自然、地域が先生



物部小学校

課題をよりよく解決しようとする資質・能力の育成

校区の人・もの・歴史・文化を知る「わくわくツアー」を実施。ふるさと「物部」ふるさと「あやべ」を愛し、生きる力を身に付けた児童を育成しています。市内で唯一、鼓笛パレードを行っています。

何北中学校

体育祭のダンスや文化祭の演劇、地元の企業との連携による「課題解決型の学習」を進めています。予測困難な時代を生き抜くために必要な資質・能力の育成をめざしています。



西八田 八田中ブロック

西八田小学校

あかるい あいさつ あやべ!

「あかるい あいさつ あやべ」の挨拶の取組やフジバカマの苗を育てアサギマダラ(蝶)を呼ぶ「アサギマダラ夢プロジェクト」に地域の方とともに取り組み、ふるさとを愛し、心豊かな子どもたちを育成しています。



東八田小学校

「ハートのかたのちの東八田」を学ぶ



黒谷和紙、安国寺、弥山山など、東八田が誇る歴史や自然について、フィールドワーク等を通して地域の方から学び、ふるさとを愛する気持ちをはぐくんでいます。毎年「えがおの集い」で、その学びを発表しています。

八田中学校

演劇の八田中!

表現活動として、文化祭での演劇に取り組んでいます。創意あふれる舞台発表は、保護者や地域の方々に大変好評です。本校の伝統行事として心に響く発表をめざしています。



八田幼稚園

綾部市唯一の幼稚園

八田幼稚園は、八田中学校と同じ敷地内にあり、3歳児・4歳児・5歳児の3年保育です。自然豊かな中で、様々な体験活動を取り入れています。地域の方とのふれあいや小学生・中学生との交流も大切にしています。



中上林 奥上林 上林中ブロック

上林小・中一貫校

二王門とち餅、太鼓... 学びがいっぱい上林!

小・中学生が通う施設一体型の学校です。「七里野」に沿った山並みと上林川が美しい、自然豊かな上林の地。地域の人・もの・自然を教材にした「ふるさと学習」など、9年間の学びを進めています。



物部 志賀郷 何北中ブロック

綾部市の幼稚園・小中学校



豊里小学校

ふるさとから学び、ふるさとを愛する子どもの育成

地域の方々とのふれあいを通して、地域の自然・文化・歴史等を学ぶ「豊里学」を進めています。ふるさと「豊里」への愛着を持って生きていこうとする子どもをはぐくんでいます。



豊里中学校

人や地域とつながることを大切に

「つながり」を大切に、地域について学んだり合唱に取り組んだりしています。心を一つにした「合唱」は保護者や地域の方々に勇気と元気を届け、豊里に貢献できる生徒をはぐくんでいます。

